

Je vais quitter mes fonctions au mois de mars avec la conviction et le sentiment d'avoir fait mon devoir. Nous avons assuré, avec mon premier adjoint Jean Pierre Caillot, une présence quasi journalière en Mairie, je l'en remercie.

Je remercie également tous mes adjoints et l'ensemble de mon équipe, particulièrement certaines et certains d'entre eux qui ont beaucoup travaillé malgré toutes les difficultés d'aujourd'hui : la bureaucratie qui n'en finit pas de nous impacter, les excès de normes souvent incompréhensibles et la pluie de règlementations pas toujours faciles à analyser et à mettre en œuvre.

Malgré tout, demeurons positifs.

Une bonne nouvelle pour l'USCA le mini bus promis par la région arrive. L'association et son président Christophe Celard, ont transpirés pour ce cadeau de la Région et je remercie Thierry Kovacs et le Président Pannekoucke, d'avoir supporté mes incessants rappels.

Je vous souhaite à toutes et à tous, une année en bonne santé, sereine et remplie de réussites personnelles et collectives. Que cette année soit synonyme de projets partagés, de solidarités renforcées et de moments de bonheur au sein de notre belle commune des Côtes d'Arey.

Que cette année 2026 soit pour chacune et chacun d'entre vous une année de paix, de confiance et d'espérance.

Le Maire :

Christian BOREL